



Edición ACTUALIZADA

- > Portada
- > Pitiüses i Balears
- > Nacional
- > Internacional
- > Sociedad
- > Cultura
- > Ciencia y Tecnología
- > Deportes
- > Economía

GALERÍA DE
IMAGENES

- > Actualidad
- > Sociedad
- > Deportes

Edición IMPRESA

- Portada
- Local
- Opinión
- Nacional
- Internacional
- Economía
- Deportes
- Sociedad
- Humor

Servicios

- Titulares
- Encuestas
- Foros
- El Tiempo
- Loterías y quiniela
- Club Diario Ibiza
- Hemeroteca
- Televisión
- Enlaces
- Bolsa
- Farmacias
- Fútbol
- Clasif. deportivas
- Cartelera
- Esquelas
- Agenda Cultural
- Páginas amarillas
- Páginas blancas
- Callejero
- Alojamientos
- Restaurantes

Suplementos

Blogs

- Las Musas
- Mariano Planells
- José Barral
- Tecnología aplicada

Programa Pro Kids

La [Universidad de Granada](#) crea un programa para evitar el tráfico de seres humanos mediante el ADN

EFE

La [Universidad de Granada](#) (UGR) ha impulsado el programa Pro Kids para evitar el tráfico de seres humanos, especialmente niños y adolescentes, mediante la creación de una base internacional de datos genéticos, al que México será el primer país en adherirse.

La [UGR](#) y la Procuraduría General de la República de México (la Fiscalía mexicana) firmarán mañana un convenio para impulsar en el país americano este proyecto, que ambas instituciones financian junto al BBVA y la Fundación Marcelino Botín, según anunció hoy a Efe el propulsor y director científico del programa, José Antonio Lorente, que dirige el Laboratorio de Identificación Genética de la Universidad.

En la primera fase se creará una base de datos, de carácter civil y voluntario, con ADN de las madres de niños desaparecidos, que después se cruzará con el de menores abandonados, que sufran explotación sexual o económica o que se sospeche que han sido adoptados ilegalmente en ese u otro país, explicó Lorente.

Este programa se quiere extender a otros países de Latinoamérica, África y Asia y, Guatemala y Brasil ya han mostrado su interés por adherirse a la base de datos genéticos.

Inicio

SERVICIOS

Imprimir esta página

Contactar

Anterior Volver Siguiente

Búsquedas

Buscar noticias hoy

Hemeroteca

Encuestas

>> ¿Con qué lugar de origen se siente más identificado?

- Con mi pueblo
- Con mi municipio
- Con mi isla
- Con mi Comunidad Autónoma
- Con mi país

HÁGANOS SU PÁGINA DE INICIO	
RECOMIENDE LA EDICIÓN DIGITAL	
ATENCIÓN AL LECTOR	
CARTAS AL DIRECTOR	
AÑÁDANOS A SUS FAVORITOS	

diariodeibiza.es



Diario de Ibiza es un producto de Editorial Prensa Ibérica.

Queda terminantemente prohibida la reproducción total o parcial de los contenidos ofrecidos a través de este medio, salvo autorización expresa de Diario de Ibiza. Así mismo, queda prohibida toda reproducción a los efectos del artículo 32,1, párrafo segundo, Ley 23/2006 de la Propiedad Intelectual.

12 de Noviembre de 2006**Universidad de Granada****Diario de Ibiza**[La esfera imperfecta](#)[Los tiempos cambian](#)[El lector sin prisas](#)[Canales](#)[Bolsa](#)[Futbol](#)[Tecnología](#)[Galería](#)[Imágenes](#)[Documentos](#)[Conózcanos](#)[Conózcanos](#)[Localización](#)[Tarifas Publicidad](#)

Otras publicaciones del grupo Editorial Prensa Ibérica:

Costablanca Rundschau - Diari de Girona - Diario de Mallorca - El 9 Nou - Empordà - Faro de Vigo - Información - La Nueva España - La Opinión A Coruña - La Opinión de Granada - La Opinión de Málaga - La Opinión de Murcia - La Opinión de Tenerife - La Opinión de Zamora - La Provincia - Levante-EMV - El Boletín - Mallorca Zeitung - Regió 7 - Súper Deporte - The Adelaide Review